
COMUNE DI CONDOFURI
CITTA' METROPOLITANA DI REGGIO DI CALABRIA

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNATE

N. 51 DEL 13 Novembre 2017

L'anno DUEMII-ADICIASSETTE, questo giorno TREDICI det mese di NOVEMBRE ale ore 10:30
convocato dal Presidente del consigilo con le modaiià prescritte dat Regolamoto comuÍare e nera sat2 de[e
aduanze presso i1 comune di condofrri, si è rimito in *ssione str"o"dinaria, seduta pubbiica in pdma
convoc2zione, il Consigiio Comunale dei quali sono membri i sigg.ri:

ANI D N IO f AI,VA1 OBE C U RNAN PÀerIDLVlE al)NJlGlJo

SIILVATORL, MAFPJCI SINDACO

GILII,LI NAIA{O CONSTGLIENJ

CILIIEPPl: B|IRRECA CONSICLIERE

J.11,/ A' f ORE TI1.A P AN ] CONSICLIERE

CONSICLIERE

ROCCO Ek\ltD|t) CONSIGI,I IJRE

CONSICL]ERE

,nuNo ,ll,4r.r/l{o CONSICIIERE

/3r\ toNtN() VAD/1L4 CONSIGLIERE

COIJSÌGI,IERE

PRESENTI N. 11 ASSENTT N. /i /
PafecipaÌa Dott.ssa Nlrnuela Faldùto
Segrerario ceneBle, incaricaro dela redazione del pr€sente ano.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO

constatato che i consiglied presenti in n, 11 su n. 11 consiglieri assegnati e n, 11 in carica integrano il
numero legale richiesto per la valida costituzione dell'adunanza, ai sensi del combinato dlposto deÈÍo,fne
contenute negli articoli 37 e 38 del D. Lgs. 267 /2000 e n. 42 delto Statuto comunale, dichi^r^ 

^Det^ 
l^

sed'ta ed invita I consiglio a discutere e a deliberate sull'oggetto sopraindicato posto all'ordine del giomo
Ptemesso che sulla proPosta della pr€sente delibeiaziore sono srati raccolti i pated apptesso indicati

e tum npotatì ìn calce al presente atto:
- il Responsabile del serizio interessato, per quanto conceme ia regoladtà tecnica, ha espresso patere
favorevole

OGGETTO: Mozione denominata .rcesîione autonoma serwizio idrico integrato - Distacco da
Sorical" Dresentata dal Consigliere comunale Antonino Vadalà.



IL PRESIDENTE del COI{SIGLIO

Pone in discussione il secondo argomento posto all'ordine del p,'iomo.
Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Vadala il quale da' lettura alla mozione.
Chiede ed ottiene la parola il Sindaco il quale ricorda che la mozione è stata oggetto di conftonto dufante
la tiunione dei capi gîuppo. In linea generale alcuni principi cspressi nella mozione sono oggetto di
condivisione, tuttavia, precisa che Ia maggioranza Íon può accettare strumentalizzaziofli politiche e che si è
cercato di capire se senza la Sorical jl Comune fosse in grado, con una gestione autoúorna, di erogare il
sewizio. Sulla questione idrico il Comuoe ha confedto un incadco ad una società al 6ne di veriEcate
everÌtuali perdite di acqua per durre i consumi. I beneÉci dj questo studio dovrebbero essere a breve
r.isibili. Infolma jl Consiglio che l'Ammìnistraziofle ha interloquito con le Sodcal e che l'attegglamento del
Comune è stato iotransigente; ad esito di ciò alcuflj;nteffenti soÍo stati fatti e molte problematiche sono
state risolte. fucorda, inolte, che è stato approvato uno stuclio di fattibilità per verificarc una serie di
aspetd recnici relativi al pozzo dellîmendolea e che si rende necessario, altresì, vedfrcate la proprietà dei
sefbati ìnterloque[do con la Regione Ca]abda. Precisa che la mozione, così come formulata, non può esscre
accolta, ma che è intenzione dell'Amrninistrazione valut4re una prcposta più costnrttiva atteso che non è
possibile faî€ i passi più lunghi della gamba. Pei aîrivare al dìstacco della Sotical iI percorso è complesso e
va verifrcato; llAmfninistrazione si è già attivata in tal senso.
Chiede ed ottiene Ìa pa(ola lîssessore Ermidio il quale conferma chelz maggjoranza condivide i ptincipi
esptessi nella mozione. Il problema è che bisogna fare un passo alla volta ed il Comune non dispone di
Pozzi e personale sùfficiente per garantire il labbisogno dei cittadini. Precisa che csiste Ia voloÍtà politica di
distaccatsi dalla Sorical e chiede al Consigliefe Vadalà Ia disponibittà di attivare un tavolo congiuato,
composto anche da tecnici, per veúEcare la lattibilità ed i tenlpi di un possibite distacco. Deposita ilì atti
una nota, che yieÍe allegata al presente verbale per fame parte jntegúnte e sostanziale (AIL.A)
Chiede ed ottiefle la parcla Il Coùsigliefe Vadalà il quale ricorda all'Amministtazione i rìnvii e lc
occasioni perdute e precisa che sia il Sindaco che l'assessore Errnidio si contfaddicoflo nel momento in cui
si dicono sicuri del dsparmio economico del distacco però, per mere speculazioni poJitiche, bocciano la
mozione. Si l"nrenta del fatto duiante la dunione dei capi-gruppi la îi gpjot^ízz tende la mano per poi
atdvare in Consiglio e formulare considemzioni diverse rìspetto a quelie concordate. Chiede al Sindaco se
h^ maì fxtto ùn'ordinanza in cui chiede ai dipendenti deùa Sorical di dare comunicazioni per alnertire il
Comune sr.r possibili inteffenti dz teùizzzte al firre di consentire ai dipendenti comunali di effenuar€ i
dovua controlli.
Chiede ed ottiene la patola il Consigliere MafÍici Domenico il quale dvolgendosi al Consigtieîe Vadalà,
utilizzando il turpiloquio, gJi dice che non capisce nulla e che nc,n deve dire stupidaggiar.
Chiede ed ottiene la pa:rola ìl Consigliere Vadalà, il quaÌe dopo aver chiesto al Segretatio Comuna.le di
dare atto nel verbale delle espressioni utilizzate dal Cons{liete Mafrici D. in quanto ritenure offensive,
affema che in occasione della riunione dei capigtuppo aveva avuto l'assicurazione da parte del presidente
del ConsigJìo che sarebbero state chieste informazioni varie agl ùffici competenti. Sottolinea che il distacco
delÌa Sorical non ar.ve$ebbe in tempi brevi e che, ìn ognl ca$o, flella fase necessdil al distacco i servizi
veuebbcro mantefluîi senza provocare danno alcuno alla cotlettività. Richiama la delibeta di Consigùo
Comunale del 01.08.2016 cofl la quale n Comune di Bìa:rco ha decretato il distacco dalìa Soúcal,
addùcendo ie seguenti moLivazioni: "Tale evenienza scaturisce dalla necessità di abbassare i costi della
fornituta idrica e conseguentemente di abbassare i costi dal consumo di acqua potabile". Si larnenta del
fatto che questa Amministrazione contjîua a specuÌare politicatnente sulle spalle dei cittadini condohresi.
Deposita agli l'integrazione delio Statuto del Cohùne di Bian,:o (AlL. B ) e ì'intervento scritro di cui dà
lettura IAIL. c).
Chiede ed ottienc la parola jl Consigliefe Mafrici Domenico il quale chiede al Consigtiete Vadalà quale
sono le fonti altemative.
Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Maisano il quale afferma che spesse volte ha avuto disagio a
partecipare alle sedute di Consiglio Comunaie in quanto h? una visione diversa dal modo in cu1 devono
essere condotte le discussioni. Annuncia il suo voto positivo ma solo per motir.i poùúci. Conferma la
presenza massiccia di acqua nel Comune ed affenna che non si è staú in grado di sfruttate questa risorsa.
Owiamentc bisogna trovare fonti di approvwigionamento per caduta, per ridurre i costi. fucorda che
attualnente è nelìa disponibilità del Comune un pozzo oei pressi del ponte dell'Amendolea, tunzionante,



ma si. sarebb€ aspeftato dalr'ing. vadarà che ra proposra fosse accompagnata da dati tecnici pet aver,
m4teria di cui discutere. Ribadisce disponibiliù ad affroncare J argomenro 

'r"qualulque 
sede per risolvere j

chiede ed ottiene la parola iI consigriere vadafà iÌ quaÌe ribadisce di aver chiesto informazioni senza a

ÎT,"0. :O ottiene Ia. parola il Consigliere Baneca il quale chiede al Consigiiere Vadalà se n
cleuberazrore adoÍa(2 dal Comune di Bianco siparla deLJ_a moc,iEca dello Sraruto.
chiede ed ortiene Ja parola ìl consigriere vadàD quale precisa che per staccarsi dala Sodcal c
cll ólaoco ha do\..uro modrhcare un arricoìo dello Sururo Comrnale.
Chiedc ed ottiene la parola il Consigliete Iaria il quale afferma che il clima eletromle coinvolge l,agite
tutto iÌ Consigto comunale e che ra cosa che fa specie è che il Sindaco ac.usa on Consrgriere pei $i ìrtiche fa sul giornale. Crede che tutti sono liberi di fare aticoLi di giomale senza essere censutati dar pri
crttadino. chiede ail'Amministrazione uno sfotzo per úasformare-ra mozione in qu"lcosa che pos"u .sulÌ: per il eaese.,Ric:nosce che.non è possibite attuare un disucco dalta Sorical su due piedi, ma ctede
già in questa sede si possa elabotare ufl emendamenro per dare atro di i'r')nzzo agli uffici (tecnico
affìmúistîativo) pet fornire elementi utili tecnici e legali
emendamento in tal senso.

per ftovare una soluzione. propone

Chiede ed ottiene la parola î vice-sindaco Naimo Ia quale trec^a che quanco affermato dal Cons{Jì
Iaria coincide con quanto detto dar sirdaco; Ja maggioranza'è con"orde lo quesro punto ma ra mozio
così com'è, îon è votable.
Chiede ed ottiene la parola il Sindaco: il quale ribadisce che la maggioranza ha chiesto che la mo
venga_fltÍata Trova maggiormente sensato votale un atto di indiizzo differente in quanto lrscita

problema.

Sorical potrebbe deter:ninare un abbattimento dei costi.

pertanto ciò denota una limitazione politica.

Alle ore 1 1 .45 si procede alìa sospensione della seduta.

dichiara intetotta la seduta del Consbùo Cohunale.

chiede.ed ottieae la paroia il corsigrieie Iaria il quaie ribatte che se rz rnagjoratza fosse rearmer
d'accordo in tinea di principio avrebbe do'uro Éormur-are u'a pbposra drcr;lva. Non ro ha fatto

Dwante la sospensione ad esito di scoatri verbali interwenuti u:a alcud Consiglied Comì.rnali il presidente,
preso atto dell'impossibilità dì riptistinare un cLima favorevore allu prosecoróne dei ravori, ale ore 12:0i



07 sET 201?
Nr.0009390

lltolano

006 00E

ALL.
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COMUNE DICONDOFURI
Città Metropolitana di Reggi<, Catab a

UFFIcto DEL SINDAC)

'ln riferimento alla vs. nota pari oggetto, si intende con la presente sottoporre te seguenti osse rvazio n i.

I personare di questo comune, addetto durante jr periodo estivo ale manovre or apertufa e chiusura deiserbatoi comunari, aveva già piir vorte segnarato ar sottoscritto (che p,untuarmente.portava ate ss.w. per re viebrevi) e ai vs operatori che rerogazjone jdrica der serbatoio in oggetto non era piùr surficiente a soddisfure irfabbisogno giornariero deta poporazione.esidente, a causa di una coslcicua e improwisa diminuzione derracqua iningresso al serbatoio stesso. Tari .seSnarazioni, però, non sortivano arcuna immediata verifica da parte vs., tanto danscontrare soltanto nei giorni seguenti, sempre dopo Ns. contìnue sollecìtazioni, che ja predetta diminuzione diportata idrica ner serbatoio era dovuta ad un guasto su una vs. pompa (che non era più funzionante!) e a deteperdite sul'jmpianto di soflevamento da voigestito. ciò in queiSiorni (;I'incirca dar 1: agosto c.a. ala data odierna)ha comportato notevoli disservìzi, in particolare sulle utenze allacciate nella zona alta divia salinella ed in localitàRossetta di condofuri (vedasi anche episodio increscioso, reclarî,izzato sulle restate giornarìstiche locali,
dell'aggressione subìta dal sottoscritto da parte di un cittadino di quella zona esasperato proprio per la carenza idrica

Arch, Si|',one

Doli. Behdrdo

Al Prefetto di Resgio Calabria

SEDE



Conune di Condofuti - RC
Ufficio dèt Sindaco

di queigiorni) Per non parrare poi che, durante ir periodo in questione, più vorte ci siamo trovati in forte imbarazzo e

:i::T::]::::::::l.rimproveri,,verbati 
e quasiquasi ,,minacciati,, 

rispetto ad eventuari azìoni tesaliche sarebberostate intraprese in tutte re sedi deputate a ciò da parte der comune disan Lorenzo (che iegge ia presente soro perconoscenza), quando ad essere in sofferenza era proprio ir serbatoio comunare in oggetto, dar quare viene ancheefogata 
'acqua 

che serve arcune zone d€r comune vicino. A oue$to punto. su tare asoetto, ir sottoscrittoformalmente chìede afla s.v sri accordi che resorèrebbero tari rapporti tra i dG comuni, aventj ad oesett. rc

Quindi, per quanto appena descritto riguardo ai disagi subiti a causa di un djsservizio venutosi a creareesclusivamente per cause a voi imputabiri, si comunÌca che ra presentL'vare anche come,messa in mora e formarecontestarione aifini dei pagamenti, a Voieventualmente dovuti, per la fornitura idrica del periodo in oggetto.

ette forniture idriche fin eI3!Iirl,-rc1!lt!i!9!!iepasamenti aita vaventi ad oeeetto taliforniture tra i Comunt,.

alla Vs. attenzione, rieuarda l,installazione/Wjtedar.*i*lbq!', ffi ;*il;;;ffi=;;;presente netserbatoio in entrata ed in uscita, ijò faciliterebbe ìllavoro di monitoraqsio deelíaddettjcomunali e,di consequenza, l,importante e prezioso lavoro svotto anche dai Vs. operatori,

lnfine, riguardo ra vs "preghiera finare" che recita testuarmenle di "prendefe i dovuti provvedimenti ondeevitafe eventua disservizi e/o irregolorita su e reti ocquedottistiche coraunoli" e attesa che, effettivarnente, stiamoconÍnuando, ancora in questo periodo, a subire notevoli disagi, vista a.che la grave srccità che sta caratterizzando

ammÌnisrrativo e tecnico p"'. la r"ariz.azio,,'e, s'o"to ;#:ffii"nT"::"iil i:1ilfi::H::: ::ffi :j"'iVs. supporto logistico e tecnico, di un progetto, anche a basso costo ma ,:on conseguentt notevoli beneficìsotto ogniaspetto {efficien2a' economia ecc), che consentirebbe di ridurre o addirittura completamente etiminare i disa8i patitj
soprattutto jn qùesr'u.t:ma stagjone estiva.

Certo di poter contare, come sempre, sul Vs. fondamentale contributo e nell,assoluto spirito dicollaborazione che ha sempre caratterizzato ir Ns. ed jr vs. operato, ortfe che ner massimo rispetto dei ruoli che siricoprono, colgo intanto l,occasione per porgere

DistintiSoluti.

";;;;,;;;;;il;;J;

Li, 06.09.2017



ALL.

Oggetto: Integrazione Statuto

L'lntegrazl;ne dello statuto comunale è un,ulteriore fase necessarla al
processo di internalizzazione del servlzio di fornitura idrica, inlziato.dq
questo Ente con la dellbera dela siunta comunare ".ZQ aa,l$lZrlt\t
Tale integrazione consenflrà a questa Amministrazione di chied;re
ufftcialmente alla Regione Calabria di affì{Jare direttamente al
Comune di Bianco la gestione del servizio di erogazione dell,acqua
potabile, che attualmente viene gestjto da Sorical.
Blsogna, inoltrer precisarer che tale evenienza scaturisce dalla
necessità di abbassare i cosfl de a fi#:4 i quali,attualmente,
sono ta voce di spesa del Bilancio comunal(l più cospicua, circa
670.000.00 Euro e, conseguentemente, di abl)assare i canoni del
consumo dl acqua potabile, che ogni utente blanchese è chiamato a
rimborsare al Comune di Bianco. euesta rulteriore inizia va si
agglunge alle altre gia portate a termine da questo Ente( lampade a
risparmio energetico per l,Ìlluminazlone pubblica, fotovoltaico,
lampade a LED per uffìci e scuole, pompe di calore ad elevato grado
di efficentamento energetico, raccolta differenziata), ed a quelle che
saranno attuate da qui a poco (lampade LED p,lrte dell,illumlnazione
pubblica Pardesca, LED scuola media e scuola clell,infanzia, ex ufficio
del registro ecc.ecc.), per mezzo di queste, infatti, si traccerà un
percorso viÉuoso volto al risanamènto economico. con
abbassamento dei cosfl di gestione dei servizi obbligatorl rivolU alla
collettività, senza perderne la qualita deglt stessi,



ALL.

L'idea che i diktat di partito e le appartenenze politiche debbano giocare un ruolo
fondamentale nel rapporto, che dovrebbe essere diretto, tra politica locale e cittadino
mette m secondo piano proprio la tutela di diritti ed interessi dei cittadini in rasione
di logiche canieristico-politiche.

Anche su questa fondamentale decisione che avrebt,e decretato una cosplcua
riduzione dei costi della somministrazione dell'acqrn per i cittadini
l'amministrazione di Condofuri preferisce rimanere all,intemo di un alveo
amministrativo che ha già prodotto disagi economici e sostanziali a causa della
contlnua mala gestio della somministrazione dell,acqua.

Mi domando se tu, caro Sindaco, con l,attuale amministrazione avete mai fatto
un'ordinanza con la quale specificate agli addetti Sorical che ogni qualvolta si
presentano nel Comune di Condofuri per lavori di rranutenzione deboano
comunicarlo anzitempo in modo tale che I'idraulico comunale possa assistere alle
operazioni?

Molti comuni lo hanno fatto perché ritenevano i cosîi della manutenzone esosi e
hanno voluto toccare con mano quali lavori venivano svolti e come, quante pompe di
sollevamento venivano sostituite, quali erano i numeri di matricola delle pompe non
funzionanti e quali i numeri di matricola di quelle inserite .huove,,.

E'presto detto che i risultati sono stati evidenti e i rirtparmi tangibili.
dini di dofuri invece contin

in carica si te

acoua da tutte Ie parti".

Caro Sindaco tu e i tuoi compagni di viaggio e di partito non avete mai tutelato gli
interessi della nostra collettivita,, perché per fare strada in politica è non
fondamentale rispondere alle esigenze e ai probìemi dei cittadini, ma è fondamentale
nspondere alle logiche parritiche.



Ilpere ? teùdte,ie"e /e a, ap\o"ato e rottoîoitta

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNAIE
F.ro Dofi. Anîodo Saivarore curnari

IL SEGRET,{RIO COMUNATE
F.to Dott.ssa Manuela Fatduto

L ISTRUTIORE

]L SEGRETARIO NALE

CERTIFICATO DI
ESEGUIBILIT.f . ESECUTTVITA'

Condotui li

La presen,e deLberazione. e "rara pubbtcara aI,Albo prerorio
purrbùcazrone denunce di ilegirornìrà. ar sens, dell.rr. 124
esecuúva al sensi deli'art. 134 delo stesso D. Lgi267 /2000

Data

IL SEGRETAI]O COMUNAIE

Doft.ssa Mahueta Falduro

d.d.C:,m-une senz-a riporrare nd pnm; djecj giorni d:
de) D. Lgs. 26't /2O0O. per cu ta sressa e ovenuu

Fto

E' COPIA CONFORME ALL'ORIGINAIE E CONSTA DI N.--FOGLI.
DATA

Dott.ssa

PARERE FAVOREVOLE
In ordine alla r€golarira tecnica

PARER! FAVOREVOLE
ln ordìne alÌa f€golarità contabil€


